



### Italienischer Besuch in Stadtbergen

Mit großem Hallo begrüßten sich italienische und Stadtberger Jugendliche beim Wiedersehen im Deuringer Hof. Erst zwei Wochen zuvor waren die Stadtberger zu Besuch in Bagnolo Mella gewesen, jetzt kamen die Bagnolesi zum Gegenbesuch. Der Partnerschaftsverein hatte deutsche und italienische Teilnehmer der Jugendbegegnung, italienische Eltern und Gastgeber zu einem bayerischen Abend im Biergarten Deuringer Hof eingeladen.

Foto: Partnerschaftsverein

17 9.10.12

